

みんなの掲示板

[\[ホームに戻る\]](#) [\[ツリー表示\]](#) [\[トピック表示\]](#) [\[留意事項\]](#) [\[ワード検索\]](#) [\[管理用\]](#)

お名前

Eメール

タイトル

メッセージ

参照先

イメージ [\[イメージ参照\]](#)

暗証キー (英数字で8文字以内)

文字色

映画見てきた 投稿者: 杉ちゃん>まっちゃん 投稿日: 2008/02/11(Mon) 18:10 No.662

今日は朝友達から電話が来て、映画見に行ってきました。
午前中にアースを午後から劇団ひとりの陰日向に咲くを見ました。
アースは世界中の人に見てほしい・地球は・自然はすばらしい
温暖化のことを本当に切実に考えなくちゃと思いました。



陰日向・・のほうも前半退屈だったけど、後半は泣きましたよ～
最近涙腺弱くて、テレビ見ても、本読んでも、漫画見ても泣くからね～
次はエリザベスです。ロードオブザリングのエルフの女王のケイト・ブランシェットが主演です。
三月封切の
ライラの冒険・黄金の羅針盤の予約券を買ってきました。
楽しみです(^o^)

Re: **映画見てきた** - おきょうさん@管理人 2008/02/11(Mon) 20:11 No.663



うちも家族で観に行ったよ、今日。
私は仕事で行けなかったけど(^^;
午前中に観て、午後から競馬場に行って、万馬券2本当たったらしい。
羨ましい……

雪積もってる? 投稿者: 杉ちゃん>まっちゃん 投稿日: 2008/02/09(Sat) 20:33 No.655



ニュースで見たけど名古屋も大阪も雪がすごいんでしょう?
積もってる?
東京はどうですか?
2週続けて雪だるまができるかな?

Re: 積もったよ～！ - テルテルF 2008/02/09(Sat) 21:22 No.656

10時頃から降りだしてみるみる白くなっていった。
今日は友達のところの引越しゴミを処分場に持って行く予定で朝から動いていたのだよ。
積み込みを終えた頃には一面真っ白。
道中で昼食を済ませてから搬入しようと出発。
手伝いに来てくれた友のトラックも私もスタッドレスタイヤ、安心して出発。
先行のトラックより連絡「この雪による渋滞先が読めないから食事はあとにしよう」
了解して車を進める……うううううううううう……
動かない。



雪が降っているのにノーマルタイヤの車が道をふさいで流れない。
ノロノロノロノロ時間が過ぎていく。一時間ほどで着く予定が搬入締め切り時間が……5分前に着いた。
食べてない……トイレ行きたい……3時間半かかった。
昼飯食べよう……5時半だけれどねえ～。

さあ帰るよ……2時間かかった。

ノーマルタイヤで走るなよ～、チェーン巻けよと言いながら走ったよ。
あっちこっちに車が放置してあるし、みてみてあの車斜めに走っているよと、騒がしいドライブになりました。

無事帰ってこれたことに感謝。

雪に慣れてない - 杉ちゃん>まっちゃん 2008/02/09(Sat) 22:12 No.657



無事に帰れてよかったね～
6年位前に大雪が降ったとき、道路がすごかったから……
スタッドレスタイヤつけてる人も、チェーンもってる人も皆無状態だもんね。
事故があちこちで起きて、パトカーも救急車も行けない状態だったらしい。
車が変な角度で止まってたからね。
雪だるま作れそう？

Re: 雪積もってる？ - おきょうさん@管理人 2008/02/10(Sun) 14:49 No.658



昨日、夕方ボタン雪が降ってたけど、すこ～し積もったくらいだったね。
雪だるまは無理だった。
今朝はほとんど融けていたし……

ただ、東京競馬場は中止になっていた。危険だからかな？
府中はうちより寒いから積ったのかも……

インフルエンザが流行 投稿者: 杉ちゃん>まっちゃん 投稿日: 2008/02/05(Tue) 23:10 No.647

返信

今日、病院関係に勤めてるお嬢さんが遊びに来て
看護婦さんたちもインフルエンザにかかって大変だったって！！
本人も2週間前にかかってたって！？
たしか10日くらいはうつす可能性大じゃ～！！

うがいと手洗いをしっかりしましょうね。
そろそろ花粉も飛んでるみたい、皆さん花粉症は大丈夫？

私の花粉症は気まぐれで3年くらいひどいときがあったのだけど
ここ4年くらいはどうもないんだよ～
何でかな～体質が変わるのかな？



おきょうさん・明日又すごく寒いって言ってたよ。
雪にならないといいね。

庭に水仙が咲き出したので、近いうちに画像載せます^^/

Re: インフルエンザが流行 - おきょうさん@管理人 2008/02/06(Wed) 08:44 No.649

インフルエンザか～、...

今年は予防接種したから少しは安心^^

うちのあいまるも1月にかかったけど、だれも移らなかった。みんな5日位はマスクしてたけどね。

タミフルが効かないインフルエンザがあるらしい。怖いねえ。



花粉症は無いんだよ。娘二人は花粉症だけど...

人参ジュースが良いって聞いたから、何年か前にでっかいジュースを買った。

人参が高いと困る。飲むと結構効くらしい。

今日はね、思ったより寒くないよ。どんよりした空だけど。寒さに慣れちゃったのかな？

水仙って可愛いよね^^

昔、うちの庭にもたくさん植えてあったなあ...

懐かしい。

雪が降りそう 投稿者:おきょうさん@管理人 投稿日:2008/01/29(Tue) 08:58 No.627

返信

寒いです！

みぞれか雪が降りそうな天気です。

1月の電気料金...昨年より1万円高かった(TT)ショック！

やっぱり、この寒さが影響しているんだろうね。去年は暖かったもの。

暖房入れっぱなしが多いなあ...



頭が痛いです^^;

だって寒いのは嫌だしね。

もうずっと10度まで行かない日が続いているんだものね。日が暮れるのは遅くなったけど、早く暖かくなれないかなあと思っている私です。

風邪など引かないように気をつけましょうね☆

Re: 雪が降りそう - テルテルF 2008/01/29(Tue) 21:21 No.630

そうだよ～、お日様が出てこないから寒いよ～。

家にいると暖房機無しではおれないよ～。



長いことバイクを動かしていません。

忙しいのもあるけれど一番の理由は寒さ。

軟弱者であります。

だけれど一週間前に冬のバイク用手袋を買ってきたんです。
出番はいつになるのかな？
自分でもわかりません。

Re: 今日は - テルテルF 2008/02/03(Sun) 18:15 No.641



さすがに積もっているのでしょうかね。
ニュースが流れるたんびに関東の雪情報だよ。

まだ降ってる・・・ - おきょうさん@管理人 2008/02/03(Sun) 21:26 No.643

でも意外と積もってない。



あつくんが小さな雪だるまを作ってきて玄関のドアの横に飾っていた^^
丈30センチ位かな？
子供ってかわいいね^^

明日は代官山方面に出かけなきゃいけないの。仕事の打ち合わせなんだけど・・・
雪解けの道歩くのはいやだなあ・・・土はそんなに無いけど、凍っていたら滑りそうで^^;

Re: 凍っていたら - テルテルF 2008/02/04(Mon) 00:37 No.644

靴の上から靴下を履けば滑り止めになるって聞いたことがあるよ。



かっこ悪いか、安全かどっちを選ぶかと言ってもビチャビチャだったらどうしようもないなあ～。

どっちにしても足元にはくれぐれも気をつけてください。

無事だったよ^^ - おきょうさん@管理人 2008/02/05(Tue) 08:30 No.646

一回すべてこけそうになったけど、大丈夫だった^^;
天気はめちゃ良かったけど寒かったなあ。電車の中は暑かった(暖房が効きすぎていて。)



日が暮れるのが遅くなったのは嬉しいね。5時と言えば暗くなっていたのに、今は未だ明るい。
暗いと寒さも強く感じるからね。

早く暖かくなれないかなあ～～(笑)

中国製って・・・怖い 投稿者:おきょうさん@管理人 投稿日:2008/01/31(Thu) 08:43 No.634

返信

いや～、怖いですね！

以前、農業話題で中国産の食品の危険性が高いと思い、私はかなりチェックして買うのをやめています、・・・

食品に対する、(特に輸出品)管理体制がずさんですね。
何かあってからでは遅いです。

まあ、今回こう言う冷凍食品の事件が起こり、オリンピックを控えている中国にとっては良かったのかもしれない。

これで中国政府もよりいろんな事に真剣に取り組むでしょうね。

そうそう、中国製の洋服とか布団とかそういう物も、かなり出回っていますが、上海近郊の近代的な縫製工場は別として、田舎の方に行くとかかなりいい加減な環境で仕事されているようです。

中国産にかかわらず、東南アジア製とかの物も、一回洗ってから着用した方が良いですよ。とにかく、日本では考えられない状況で物事が進んでいますから。そう言うのを見ると、洗わなくては着る気持になりません。

食品は直接自分の体に影響しますから、十分注意した方がいいですよ？！



安かろう、悪かろう、の時代は日本では終わっていますが、まだまだ我々の常識では理解不能な状況のところは他国には多いと思います。

しかし、中国は広いですからいろんな面で大変でしょうね。

昔、田舎から出てきたお手伝いさんに「赤ちゃんを洗っておいてね。」と言ったら、洗濯機の中に放り込んで洗って・・・というニュースを思い出してしまいました・・・

教育の大切さを実感しました。

Re: 中国製って・・・怖い - テルテルF 2008/01/31(Thu) 09:23 No.635

中国産・・・て言えばついこの前友達との会話。

セルフのうどん店に入って、麺の入ったどんぶりを取って自分で湯通してトッピングは好みで選んでお金を払う。お金を払ってから汁を好みで注ぎ、削りかつおと葱は好きなだけ。

トッピング無しだと250円。

食べながらこのごろスーパーで中国産の葱少くない？
国産が今時期だからかなあ～。

それにしてもこの葱入れ放題だと、中国産かなあ～？
いくら時期とはいえ、中国からも入荷しているよね、店頭になんか少ないという事は加工業者か飲食店で利用しているのかな？ と話したばかり。



日本でもとんでもないことをするの人もいるから中国産ばかりを悪く言えないけれど、やっぱり敬遠しちゃいますね。

深刻な話題のあとで気分治しに下世話な話。
教育の話だよ。○教育

あるお屋敷に書生さんとしてきていた人。
人物を認められてその末娘さんを貰ってくれないかと。
何も出来ない娘だけれどお手伝いさんつきで。

大事に育てられた娘さん、純な人。
嫁いでといっても大きなお屋敷なので敷地内の別棟だったのかな？

嫁いだ晩に

(〇〇〇さんが変なことをしてくる)と逃げてきたそうなの。
としばらくは話題がつきなかったそうなの。

教育色々ありますね……、
どうもいかん、私が書くとなんかイヤラシイ。

あ、ご心配なくそのあとはとてもすばらしいご夫婦になりました。

中国製って……怖い - 杉ちゃん>まっちゃん 2008/02/01(Fri) 08:41 No.637

実はコープの宅配を利用して、先週とてもおいしそうに紹介してあったので
注文しようかなと思ったのだけど、個数が多かったのをやめたの。

でもビックリだったのはコープの商品に中国製があったこと……

国産のものばかりだと思っていたので、厳しく検査してるとか

遺伝子操作してる大豆は使ってないとか、生産者は契約農家とか……



色々聞いて入会したから思い込んでたー

昨日注文日だったけど、食品の注文は考えてしまった。

ハンドボールで北京五輪はますます盛り上がりそうだけど、食品と言ひ、空気の悪さといひ
応援に行く人は相当覚悟やら、準備やらいるよね～
テレビ観戦が一番かな？

Page: | 1 | 2 | 3 |

修正 暗証キー

- YY-BOARD - icon: MakiMaki